

Staplers & Punchers

Heavy Duty Staplers

دبسات و خرامات

دبسات شديدة التحمل

RD-HD210-BK

2 - 210
sheets
80gms



RD-HD110-BK

10 - 110
sheets
80gms



دباسة قوية جداً شديدة التحمل. معدنية بالكامل تُعبأ من الأمام، قدرة على تدبيس ٢١٠ ورقات بدبابيس مقاس ٩ و ٢٣. عمق التدبيس ٦٦ ملم.

A very powerful heavy duty stapler. Front loaded all steel 210 sheet stapler for 9 and 23 staples. Stapling depth of 66 mm.

إن آلية مقبض الدباسة (إتش دي ١١٠) تضمن لها سهولة تدبيس رصة من الأوراق تشتمل على ١١٠ ورقة. كما أنها تُعبأ من الأمام بدبابيس من النوع رقم (٩) ورقم (٢٣).

The lever mechanism of the HD110 makes easy work of stapling a 110-sheets stack of paper. It is front-loading uses No. 9 and No. 23 staples.

RD-9

RD-HD9-BE ■
RD-HD9-BK ■

10 - 110
sheets
80gms



دباسة شديدة التحمل ذات تصميم كلاسيكي يعتمد عليه جسم مصنوع بالكامل من الفولاذ. تُعبأ من الخلف بسهولة، ومجهزة بقضيب إزاحة للتحويل السريع من مقاس معين للدبابيس إلى مقاس آخر، وتحتوي على حاجز ورق قابل للتعديل. فضلاً عن أنها قادرة على تدبيس حتى ١١٠ ورقة بسهولة، بدبابيس يتراوح مقاسها ما بين ٨ ملم و ١٤ ملم.

Heavy duty stapler of a reliable classic design and a frame of steel. Easy rear-loading. Supplied with a remover rod for swift change from one size of staple to another. Adjustable paper stop. Easily staples up to 110 sheets with staple 8mm to 14mm.

RD-HD70-BKT

10 - 70
sheets
80gms



دباسة شخصية شديدة التحمل، ذات تصميم مدمج يجعلها مثالية للأعمال المكتبية والمنزلية. تُعبأ من الأعلى بدبابيس من المقاس (٩) والمقاس (٢٣). عمق التدبيس يصل إلى ٥,٥ سم.

A personal heavy duty stapler. Its compact design makes it ideal for the home office desk. Top loaded with No. 9 and 23 staples, stapling depth of 5.5 cm.

RD-12-BK

10 - 50
sheets
80gms



دباسة للوزم الكبيرة ذات بنية من الفولاذ بالكامل، ومزودة بموجه للورق قابل للضبط. مصممة لتدبيس مراكز فروخ الورق وبعمق يصل إلى ٤٠٠ ملم، تستخدم دبابيس ٨/٢٦ ، ٦/٢٦ ، ٨/٢٦ .

Long reach stapler. All-steel construction, with adjustable paper guide. Designed for stapling the center of wide sheets of paper, up to 400 mm deep. Uses staple 26/6-8